

MINUTA DEL ACTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL 25 DE MARZO DE 2024

PRESENTES: Consejeros titulares Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Carolina Gradin, María Laura Peón, Darío Groel, Gabriela Vexina y Fernando Gorga. Consejeros Suplentes Lics. Silvana Bonetto, Sandra Selles y Cristian de Renzi.

Lectura del Acta de la reunión anterior

PRESIDENCIA:

Reunión del Consejo Superior: Se mantiene el valor de la UP. Renuncia del Presidente del DVI. La profesora toma a su cargo la tesorería. Se propone realizar la reunión de octubre del Consejo Superior en la ciudad de Córdoba conmemorando los 50 años de su primera reunión.

Jornada de Unión Latinoamericana de Psicología, Mendoza, 7, 8 y 9 de noviembre

Conversatorio con E. Carpintero y A. Vainer, “La Psicología Argentina. Sus memorias para pensar la práctica” 27/3 a las 20 hs, por zoom

Jornadas de capacitación: 19 de marzo, 13 horas para personal administrativo y 26 de marzo, 11 horas, para prestadores

Comisiones: Incluir en FUNDAPSI la presentación de la Comisión de Evaluaciones

La Comisión de Legislación ofrece incluir a la Lic. Nieves Ruiz en la de Ejercicio Profesional

Trabajo sobre implementación de la matriculación digital. Desdoblamiento del pago de los certificados de especialidad en cuatro cuotas

Trabajo en Territorios: Encuentro sobre práctica profesional con alumnos de Psicología de la Universidad Austral con Lics. Mauro y Peón

Reunión de la Lics. Gradin y Ianniciello de inicio del Dispositivo Psico en sede del Colegio

El Lic. Groel informa sobre el convenio con la Universidad de General Sarmiento para la realización del Congreso del Colegio en octubre. Gestión para realizar una Diplomatura en esa Universidad con miras a realizar una Maestría para las Escuelas de Formación. Uno de los objetivos del Congreso del Colegio es que los profesionales de las distintas Escuelas y Comisiones se conozcan e intercambien conocimientos que los entrelazan

Proyecto de formación del dispositivo Territorial Vicente López/San Isidro a cargo de la Lics. Sandra Leal y Ianniciello. Se aprueba por unanimidad.

El Presidente manifiesta que el Colegio tiene un compromiso institucional para pronunciarse siempre que exista vulneración de derechos sin partidismo político

Edificio del Colegio: se señala su falta de funcionalidad para las necesidades actuales. Se propone vender el 6to. Piso y dejar el alquiler de 7mo. Piso a su vencimiento en 8/24. Se

llevaría a cabo la búsqueda de una propiedad que se encuentre en planta baja con diversos espacios utilizables. Se aprueba la moción por unanimidad.

SECRETARÍA

Toman la palabra las Lics. Gradin y Vexina y presentan las notas entrantes y salientes y las notas del Consejo Superior. Luego se presenta un cuadro de nuevos matriculados, pases a nuestro distrito, suspensión de matrículas, altas de suspensión y cancelaciones. Finalmente se muestra un cuadro con el pago de Obras sociales. Toda esta información se encuentra disponible en Secretaría.

Reunión de la Lic. Gradin con el Dr. Sagues, asesor legal y el Dr. Lucas Ghirlanda, asesor de MAPFRE sobre la contratación y ampliación de la póliza del Colegio

Programa de radio “Ahora Psi”: Participaron la Lics. K. Alvarado y S.M. Rodríguez el 19/3 sobre el tema Inclusión Educativa y el 26/3 participará la Dra. Felicitas Von Petery sobre el tema Las 5 Leyes Biológicas

Reunión con el Equipo de Administración junto con el Presidente, Secretaria y Pro Secretaria para dialogar sobre las tareas realizadas.

TESORERÍA

Solicitud del Lic. Davesac para completar sin costo la escuela de formación que debió abandonar por cuestiones personales. Se aprueba el pedido por unanimidad

Tasación realizada sobre el inmueble del Colegio: U\$S380.000

Moción de realizar operaciones en otro banco, además del Banco Provincia que es obligatorio para el pago de la matrícula, con el fin de generar transferencias y ahorrar costos. Se propone el banco ICBC. Se aprueba por unanimidad del Consejo. A continuación se presenta el cuadro de Tesorería.

La Lic. Ianniciello propone difundir un formulario para los matriculados interesados en sumarse al dispositivo Vicente López/San Isidro

Las Lics. Ianniciello y Vexina informan sobre su trabajo con las Comisiones y con el área legal sobre el Consentimiento Informado y el propósito es subirlo a la web del colegio para todos los matriculados. Seguirán trabajando para darle forma definitiva y presentar ante este Consejo.

Presentación formal de la Comisión de Violencia Sexual contra la Niñeces y Adolescencias por la Lic. Florencia Curi y realiza comentarios sobre el contenido y los temas a abordar en esa comisión. Se realiza la moción y se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo

Siendo las 14.55 se da por finalizada la reunión.